

## Herren Kreisliga Gr. 2

FC 1968 Laimbach : TuS Dietkirchen 1911  
Freitag, 10.12.2021, 20:00 Uhr

### Kühnling fixiert zwei Punkte für den TuS Dietkirchen 1911

Im Spiel der Herren Kreisliga Gr. 2 traf die Mannschaft des FC 1968 Laimbach am vergangenen Freitag im 10. Saisonspiel auf die Mannschaft des TuS Dietkirchen 1911. Die Gäste entführten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erspielte Dominic Kühnling. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Andreas Haß, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der FC 1968 Laimbach dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zwar brachten Kühnling / Belz Euler / Schöll phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Euler / Schöll mit 3:1 durch. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Füllhas / Gath ihren Gegnern Haß / Heuser letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich sein. Ohne Satzgewinn für Geißler / Rosenauer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Seip / Keuter. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:2. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Auf dem falschen Fuß erwischte Tobias Euler seinen Gegner Marcus Heuser beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 1, der erst nach 36 Bällen endete und an Euler ging. Keine Chancen hatte im Anschluss André Füllhas beim 7:11, 8:11, 8:11 gegen seinen Kontrahenten Andreas Haß. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim 3:1-Erfolg von Winfried Gath gegen Jochen Belz ging nur Satz 1 verloren. Recht deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Joel Geißler gegen Dominic Kühnling. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Raphael Schöll und Jörg Keuter, bevor das 2:3 feststand. Wie eng dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des mit 9:11 von Schöll verlorenen fünften Satzes vor allem auch der vierte Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete und von Schöll mit 19:17 gewonnen wurde. Eine knappe Niederlage gab es nachfolgend für René Rosenauer beim 9:11, 5:11, 14:12, 16:14, 6:11 gegen Christoph Seip. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:6. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Andreas Haß konnte Tobias Euler anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Eine kleine Chance gab es durchaus, als André Füllhas wenig später das Match mit 1:3 gegen Marcus Heuser abgab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim 0:3 gegen Dominic Kühnling fand Winfried Gath von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:9 beendet.

Durch diese Niederlage hat der FC 1968 Laimbach in der Saison nun 3 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 15.01.2022 gegen den TTC 1950 Eisenbach III bevor. Für den TuS Dietkirchen 1911 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC 1976 Hintermeilingen am 21.01.2022 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 13:7 geht.

#### Statistik:

##### FC 1968 Laimbach

Doppel: Euler / Schöll 1:0, Füllhas / Gath 0:1, Geißler / Rosenauer 0:1

Einzel: T. Euler 1:1, A. Füllhas 0:2, W. Gath 1:1, J. Geißler 0:1, R. Schöll 0:1, R. Rosenauer 0:1

---

**TuS Dietkirchen 1911**

Doppel: Haß / Heuser 1:0, Kühnling / Belz 0:1, Seip / Keuter 1:0

Einzel: A. Haß 2:0, M. Heuser 1:1, D. Kühnling 2:0, J. Belz 0:1, C. Seip 1:0, J. Keuter 1:0